
 

 審核 2021-22年度  答覆編號  

 開支預算  
HAB124 

  

 管制人員的答覆  

 

 

(問題編號： 2220) 

 

 

總目：  (95) 康樂及文化事務署  

分目：  (-) 沒有指定  

綱領：  (1) 康樂及體育  

管制人員：  康樂及文化事務署署長  (劉明光 ) 

局長：  民政事務局局長  

問題：  

1.  預算案表示將預留 3.18億元推行「提升足球場設施五年計劃」，大幅增

加符合國際標準的五人足球場，請問當局計劃大增五人足球場的理據

為何；  

 

2.  當局有意發展足球運動的計劃，事前有否諮詢足球業界、職業及業餘

足球員；若否，未來會否先進行諮詢才落實推行？  

  

提問人：張國鈞議員  (立法會內部參考編號： 26) 

答覆：  

 

1.  五人足球是國際足協認可的足球比賽形式，適合在社區和學校層面推廣

足球運動，亦有助提升整體足球水平。近年多個國家及地區致力推動五

人足球發展，香港亦已成立五人足球聯賽和學界比賽，參與人數不斷增

加。為配合國際足球發展趨勢及支持香港足球長遠發展，必須大幅增加

符合國際標準的五人足球場。「提升足球場設施五年計劃」會將部分現

時不合標準的五人硬地足球場及面積較小的七人硬地足球場，改建為標

準五人足球場；以及在部份七人硬地足球場上增設 1 至 2 個五人足球場

界線，令該等場地亦可進行五人足球賽。  

 

2.  政府一直就足球運動的發展諮詢業界及相關體育總會。康樂及文化事

務署正積極與相關的工程部門研究進行改善工程的技術可行性，並會

考慮各項相關因素，包括足球場的實際情況、現有球場的使用率、體育

總會及地區人士的意見等制定改善工程的優先次序，為市民提供更多

符合標準的足球場，以推動本地足球發展。  

 

– 完  –  


